

Être prêt à souffrir (suite)



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Les apôtres sont morts martyrisés. Quelqu'un rétorquera peut-être que c'était une autre époque, beaucoup plus cruelle.

Malheureusement, les statistiques témoignent du contraire.

De nos jours encore, on considère que les chrétiens sont les croyants les plus persécutés du monde. Les deux tiers de la population mondiale vivent dans des régions du monde où la religion chrétienne rencontre le plus d'opposition.

Aujourd'hui, on estime à 200 millions le nombre de chrétiens, qui, dans le monde, subissent la persécution sous différentes formes : harcèlement moral, emprisonnement, lavage de cerveau, torture, exécution...

En haut du tableau des pays persécuteurs, on trouve la Corée du Nord. Dans ce pays, même le simple fait de posséder la Bible vous expose à la prison à vie. Profitez-vous de la liberté d'annoncer votre foi ?

En Chine, il y aurait 100 millions de chrétiens. Le gouvernement chinois tente en vain de s'opposer à cette croissance exponentielle. Il met en place des églises dites « officielles » afin d'exercer un contrôle sur le développement du christianisme. Cependant, les chrétiens authentiques préfèrent se réunir dans les maisons, ce qui rend les contrôles plus difficiles. Les chrétiens pris en flagrant délit de réunion risquent l'internement dans des goulags, véritables centres de rééducation destinés à « mater » les réfractaires.

Au Vietnam, les communistes persécutent toujours la population. L'ethnie des « Montagnards » est celle qui subit les plus fortes persécutions car la foi chrétienne s'y développe fortement.

Au Laos, les chrétiens arrêtés par la police sont contraints de signer une déclaration où ils affirment renier le christianisme. C'est l'unique possibilité pour eux d'échapper à la prison.

Jérémy Sourdil

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com